# EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

SÁBADO 8 DE JUNIO DE 2013 | Año XXXVIII | Número 13.128 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

ndesemana

#### **REVISTA**SÁBADO

"Mi marido no volverá a la política"
Carla Bruni habla de Sarkozy, su carrera, la inspiración y el poder Páginas 47 a 49



#### **BABELIA**

La voz de los indios norteamericanos Louise Erdrich lanza un alegato contra la injusticia en 'La casa redonda'







### El Gobierno blinda su política con una mayoría fiel en el Constitucional

Rajoy impone al magistrado Enrique López, vetado por el PSOE debido a sus ataques a Zapatero desde el Poder Judicial

C. E. CUÉ/J. A. HERNÁNDEZ, **Madrid** 

El Gobierno se ha garantizado el control del Tribunal Constitucional con el nombramiento de los dos magistrados que le correspondían y que dan un vuelco a ese órgano: siete conservadores frente a cinco progresistas. Entre los magistrados que ayer eligió el Gobierno destaca Enrique López, habitual en actos del PP, la FAES y en publicaciones de ese partido, al que los socialistas vetaron en el pasado por sus ataques al Ejecutivo de José Luis Rodríguez Zapatero cuando era vocal portavoz del Poder Judicial.

El giro conservador supone un blindaje para las políticas del Gobierno, ya que el tribunal tiene que decidir sobre asuntos de gran calado (ley del aborto, plan soberanista en Cataluña, recortes del gasto social, amnistía fiscal, la privatización de la sanidad madrileña y la libertad de Arnaldo Otegi, entre otros). De los últimos magistrados que colocó el PP en el Constitucional ya hay uno que fue diputado popular, Andrés Ollero, antiabortista declarado, v otro, el expresidente del Poder Judicial Francisco José Hernando, cuyas posiciones contra el matrimonio homosexual o el Estatuto catalán marcaron su PÁGINAS 10 y 11 mandato.

Editorial en la **página 30** 



YOAN VALAT (EFE)/PETR DAVID JOSEK (AP)

#### Nadal y Ferrer, a la conquista de París

Un heroico Rafa Nadal, que derrotó en cinco sets al serbio Novak Djokovic, número uno del mundo, y un soberbio David Ferrer, que se impuso en tres

al francés Jo-Wilfried Tsonga, disputarán mañana la final de Roland Garros. Será la primera final española en París desde 2002. **PÁGINAS 58 y 59** 

#### El Supremo da el primer paso para juzgar a Blanco por tráfico de influencias

El juez tramita el suplicatorio para encausar al exministro

MÓNICA CEBERIO BELAZA, Madrid

El juez del Tribunal Supremo José Ramón Soriano inició ayer los trámites para imputar y en su caso juzgar al exministro socialista José Blanco por tráfico de influencias. El juez tramitó el suplicatorio de Blanco ante el Congreso por su condición de diputado. A Blanco, que recurrirá esta decisión, no se le imputan ni el delito de cohecho que se le atribuyó ni el de prevaricación, que pedía el fiscal. Página 12

#### La cuantía de las becas estará subordinada a las notas

J. A. AUNIÓN, **Madrid** 

El Gobierno proyecta un cambio revolucionario para conceder ayudas a los estudiantes de todas las etapas educativas. Por primera vez, divide las becas en una parte fija —que reduce entre 500 y 2.000 euros— y una variable en función de las notas del alumno, del resto de estudiantes y del presupuesto disponible.

PÁGINAS 36 y 37

## EE UU vigila correos, llamadas y chats en todo el mundo

- Recolecta información a través de Google, Facebook o Skype
- Dobama: "No puede haber 100% de privacidad y de seguridad"

ANTONIO CAÑO, Los Ángeles

El Gobierno de EE UU reconoció ayer que lleva casi seis años recolectando información de los usuarios de grandes empresas proveedoras de servicios en Internet como Facebook, Google o Microsoft. El anuncio se produjo después de que la prensa revelara que la Agencia de Seguridad Nacional (NSA, en inglés) usa un programa llamado Prisma para recolectar esos datos y un día después de que un periódico británico denunciara que las autoridades registran las llamadas de millones de clientes de Verizon,

la segunda operadora estadounidense.

"No se puede tener el 100% de seguridad y un 100% de privacidad", dijo el presidente Barack Obama para justificar estos programas de espionaje masivo que criticó cuando comenzaron, en la era Bush.

PÁGINAS 2 Y 3

